



【令和4年度の重点目標】 自ら考え、正しく判断し、進んで行動する子どもの育成

来年度は、志免中央小学校創立150周年です。本年度より実行委員会を立ち上げ、記念行事などに向けて準備を進めていただいています。ありがとうございます。

本校は、来年度に150周年を迎えます。現時点では、来年度の11月11日(土)に記念式典や記念行事などを実施する予定です。式典や行事の日程や内容については、今後の実行委員会で立案され、準備を進めてくださいます。現在、実行委員やボランティアを募り、専門部会の編成を進めていただいています。ありがとうございます。

専門部会には、記念誌部会、イベント部会、式典部会などがあります。今後、本校卒業生の皆様、本校卒業生の保護者の皆様、在校生の保護者の皆様に、各部会にて御協力をいただくことがございましたら、できる方は、どうぞよろしくお願いたします。

また、150周年の記念誌も作成されます。記念誌の作成においては、志免中央小学校に関する昔の古い写真などが必要になりそうです。もし、写真などをお借りすることができましたら、学校に御連絡ください。

安全対策として、中庭の池の周りに柵を付けていただきました。子どもたちが近くで魚を見たり餌やりをしたりできるようになりました。ありがとうございました。



6年生の子どもたちが、池の周りに絵を描いてくれた後、池に近づくことができるよう、安全のために柵を付けてくださいました。志免町在住の寺田さんが、ボランティアで柵を作成していただきました。ありがとうございました。また、須恵町在住の大西さんが、ボランティアでブロックに穴を空けて、金具を付けていただきました。ありがとうございました。

これからは、池に近づいて、手を叩いて鯉を招き呼ぶ子どもたちの姿をたくさん見ることができるようでしょう。この池を通して、生き物の命を大切にする子どもたちが、ますます増えることを願っています。

本校が収集したベルマークが、他校の子どもたちの支援に繋がりました。5年6年の人権ボランティア委員会の子どもたちが、お世話をしてくれました。

本年度、保護者の皆様からいただきましたベルマークをベルマーク教育助成財団に寄贈しました。

本校のベルマークが、大分県国東市立国見小学校の一輪車の練習用手すりとノンスリップカラーマットの購入に役立ちました。

御礼の感謝メッセージが送られてきました。国見小学校は、全校児童95人のへき地学校です。本年度の4月児童数の減少により、竹田津小、伊美小、熊毛小の3校が統合して開校したばかりの学校です。子どもたちが体育の授業や休み時間に、一輪車用の手すりとカラーマットを使い始めているそうです。

保護者の皆様、ベルマークの御協力をいただき、ありがとうございました。

めざす子どもの姿

- 【イキイキ】 進んで考えを表現し、広げたり深めたりする子、学習の構えができている子、家と学校で読書をする子
- 【ニコニコ】 自分から立ち止まり笑顔で挨拶する子、進んで人と関わり大切にしている子、ルールやマナーを守る子
- 【モリモリ】 22時まで寝て登校時刻を守る子、進んで外で運動する子、安全に過ごす子